



NEW MUSLIM
ACADEMY



Noé

Un grand Messager de Dieu

Noé est le premier des plus importants messagers de Dieu. Il a été envoyé à une époque où, pour la première fois dans l'histoire de l'humanité, les gens s'étaient engagés dans l'adoration de faux dieux. Ils avaient altéré les enseignements originaux que les humains avaient suivis depuis le début de la création. Dieu a choisi et chargé Noé de la mission de rappeler les gens à la voie pure et originale que Dieu avait prévue pour l'humanité. Cette voie, à savoir l'Islam, qui est l'état originel de soumission à Dieu, enseigné à l'origine par Adam, le père de l'humanité, et transmis aux générations suivantes. L'histoire de Noé est mentionnée à de multiples reprises dans le Coran. Un chapitre entier du Coran, le n° 71, porte le nom de Noé.

A large wooden Noah's Ark is shown on a sandy beach under a cloudy sky. The Ark is made of dark wood and has a prominent cross on its side. The water in the foreground is calm, reflecting the light. The background shows more of the Ark and the horizon.

Jetons un bref coup d'œil sur sa vie...

Avant Noé

Depuis l'époque d'Adam, les hommes adorent exclusivement le Dieu Créateur, selon l'Islam. C'est la voie originelle des humains et la véritable religion de Dieu. Cela s'est poursuivi pendant de nombreuses générations jusqu'à ce que Satan incite les hommes à modifier la voie de Dieu, par un processus graduel d'inspiration diabolique. Certaines personnes ont fini par sculpter des idoles représentant des vertueux et ont commencé à les adorer et à demander leur intercession pour se rapprocher de Dieu. Cette pratique est devenue si courante et si chère au peuple de Noé qu'ils ont dit : «N'abandonnez jamais vos divinités... » (71:23 - en référence aux idoles et aux dieux qu'ils avaient l'habitude d'adorer). Dieu a alors chargé Noé de rappeler les gens à l'adoration de Dieu seul et au rejet des faux dieux. Il restera parmi les siens pendant 950 ans, enseignant et prêchant la voie de Dieu. « Et en effet, Nous avons envoyé Noé vers son peuple. Il demeura parmi eux mille ans moins cinquante années... » (29:14)

Noé invite son peuple

Noé a consacré près de mille ans à appeler son peuple à l'adoration exclusive de Dieu. Il les a invités à la voie de Dieu de toutes les manières possibles et a fait preuve d'une grande persévérance et d'une grande patience. La mission de Noé est décrite dans le Coran par la citation suivante : « Il dit: «Seigneur! J'ai appelé mon peuple, nuit et jour. Mais mon appel n'a fait qu'accroître leur fuite. Et chaque fois que je les ai appelés pour que Tu leur pardones, ils ont mis leurs doigts dans leurs oreilles. se sont enveloppés de leurs vêtements, se sont entêtés et se sont montrés extrêmement orgueilleux. Ensuite, je les ai appelés ouvertement. Puis, je leur ai fait des proclamations publiques, et des confidences en secret. » (71:5-9)

Dieu nous dit que Noé voulait que son peuple recherche la miséricorde et le pardon de Dieu afin de recevoir Ses bénédictions et Sa grâce. J'ai dit : « Implorez le pardon de votre Seigneur, car Il est grand Pardonneur, pour qu'Il vous envoie du ciel, des pluies abondantes, et qu'Il vous accorde beaucoup de biens et d'enfants, et vous donne des jardins et vous donne des rivières. » (71:10-12)

Le peuple de Noé se moque de lui

Au lieu de se rendre compte de leur erreur, le peuple de Noé se mirent à discuter et à débattre avec lui, méprisant ses enseignements et se moquant de ses disciples. Mais les principaux mécréants de son peuple dirent : « Les notables de son peuple qui avaient méchu, dirent alors: «Nous ne voyons en toi qu'un homme comme nous; et nous voyons que ce sont seulement les vils parmi nous qui te suivent sans réfléchir; et nous ne voyons en vous aucune supériorité sur nous. Plutôt, nous pensons que vous êtes des menteurs». 11:27

Le peuple de Noé l'a qualifié de mortel et voulait qu'un ange soit envoyé à sa place. Ses disciples étaient pauvres et nécessiteux et n'appartenaient pas à l'élite de la société, de sorte que son peuple a supposé qu'en raison du statut des disciples de Noé, son message ne convenait pas aux riches et aux nobles. Ils pensaient que ces caractéristiques mondaines étaient la mesure du succès.

Noé invoque l'aide de Dieu

Après avoir patiemment appelé son peuple à Dieu pendant près d'un millénaire, sans grand succès, "il fut révélé à Noé : « Et il fut révélé à Noé: «De ton peuple, il n'y aura plus de croyants que ceux qui ont déjà cru. Ne t'afflige pas de ce qu'ils faisaient ». (11:36)

Noé a imploré le soutien de Dieu contre ses opposants. Noé dit : « Et Noé dit: «Seigneur, ne laisse sur la terre aucun infidèle ». (71:26) En même temps, Noé supplie Dieu de sauver ses partisans et d'avoir de la compassion pour eux. « Seigneur! Pardonne-moi, et à mes père et mère et à celui qui entre dans ma demeure croyant, ainsi qu'aux croyants et croyantes; et ne fais croître les injustes qu'en perdition». (71:28)

Le grand délugue

Dieu dit à Noé de construire une arche. « Et construis l'arche sous Nos yeux et d'après Notre révélation ». (11:37) Le peuple de Noé passait par là, le voyait construire une arche sur la terre ferme et se moquait de lui. Une fois l'arche construite, Dieu dit à Noé d'y placer des couples de toute espèce ainsi que les croyants (11:40). Le ciel s'ouvre alors sur la pluie et la terre se remplit d'eau. L'arche vogua en les emportant au milieu des vagues comme des montagnes. (11:42)

Seuls les croyants de l'arche ont survécu au délugue. Tous les autres se sont noyés. Dieu dit : « Et il fut dit: «O terre, absorbe ton eau! Et toi, ciel, cesse [de pleuvoir]!» L'eau baissa, l'ordre fut exécuté et l'arche s'installa sur le Jûdi, et il fut dit: «Que disparaissent les gens pervers»! » (11:44)

Dieu loue Noé pour sa patience et sa persévérance et nous raconte cette histoire dans le Coran à plusieurs reprises afin que nous puissions en tirer des leçons.





NewMuslimAcademyFR



newmuslimacademyfr



Newmuslimacade1

newmuslimacademy.fr